
校庭では朝早くから蝉の合唱が鳴り響き、本格的な夏が
到来したことを知らせてくれています。石嶺小学校の教室

は全室クーラーが稼動していますので快適に学校生活をおくる事ができています。
さて、時の過ぎるのは早いもので、４月の始業式から３ケ月余りが過ぎ、今月２０日(木)には１学期

前半が終了し夏休みに入ります。子ども達の表情には落ち着きが見られ、学年に応じた行動が取れるよ
うになってきました。最も成長の著しい１年生は、文を読んだり書いたり、計算したりと頑張って４５
分間の学習時間に向かうことができるようになりました。２年生は元気いっぱい様々なことへ取り組む
力やエネルギッシュさが感じられます。３年生は新しい教科も始まり、自分達で率先して学習を進めて
いく姿が見られます。４年生は主体的に様々なことに取り組もうとする子や、初めてのクラブ活動に
積極的に楽しんで取り組んでいる姿がみられます。５年生は、学年での取り組みをひとり一人が意識
して頑張り、やる気とパワーがみなぎっています。６年生は、最上級生として下級生の世話をし、学
校のリーダーとし、責任を持って主体的に活動しようとする姿が見られます。子ども達の学びの吸収
力はすばらしく、３ケ月の成長には頼もしさが感じられます。この成長を夏休みで更に充実させ、た
くましくなっていることを期待しています。
そのためには、①規則正しい生活を維持継続すること。②夏休みだからこそできることに積極的に

チャレンジし体験すること。③読書を通して自分の好きな本を見つけること。④家族・親子で行動す
ること。先に挙げました①～④についてご家庭でも時間をつくって話し合われてください。
令和5年度の夏休み 有意義にそして大事に過ごして欲しいものです。８月２8日（月）の１学期後半
開始の日には、はつらつ笑顔で「元気な嶺っ子」に会えるのを楽しみにしています。

自分の役割に責任を
持ち、日々継続し頑張って取り組んでいる委員会活 7月は４年生「朝ご飯の大切さを知ろう」・１年生
動について、全１１委員会が紹介を行いました。各 「食べ物のこと知ってる？」をテーマに、首里給食
委員会から代表者が集まり、自分たちでつくったス センターの栄養士・栄養教諭のお二人に、食育につ
ライドを提示しながら、メンバーの紹介や仕事内容 いての指導を行って頂きました。「体・脳・お腹」
について、日々の活動での工夫している点や嶺っ子 のスイッチを入れること」「バランス良く食べるこ
に協力してもらいたい事などを発表していました。 との大切さ」についてみんなで考えました。

開店前の忙しい時間帯に普段 石嶺町の素敵なところを見
見ることのできない店内の様子 つけ、興味をもったことや、
を見せて頂き、さらにたくさん 知りたいことについて詳しく
の工夫がなされているお話も聞 調べ、それを様々な方法でみんな
くことができました。教室内で に伝えました。その発表を聞いて、
学んだことを実際にその場所で 「わかったこと」や「すてき」だ
見たり、直接お話が聞けるのは と感じたことを発表し合っていま
貴重な経験となります。サンエ した。発表側も聞く側もとても素
ー食品館 石嶺店の皆様ありがとうございました。 晴らしい学び合いができました。

６年生の社会科の学習で、戦後の沖縄での生活につ
いて、まちづくり協議会の玉那覇善秀さんと金城眞徳

「自分たちにできる子ども達の安心安全な通学環境づ さんにお話をしていただきました。子ども達も興味津
くり」を目指して、まち協子ども育成部主催「交通安 々に話しに耳を傾けていました。当時を知っている方
全勉強会」が7/1にありました。下の「防衛運転の励 から直接お話を聴ける機会も少ない中、貴重な時間と
行」が印象に残りました。自分のため、大切な家族を なりました。ありがとうございました。
守るため、常に冷静な状態でハンドルを握りましょう。

「防衛運転の励行」 選挙の仕組みや社会における選挙
●止まるだろう →○止まらないだろう の意義についてお話を聞き模擬選挙
●徐行するだろう→○徐行しないだろう を体験しました。すべて本物の選挙
●見ているだろう→○見ていないだろう で使用する機材等を使用し、子ども
◎自分から注意すれば事故は防げる 達にとっては選挙が身近なもになっ
◎優先意識を持たない たと思います。貴重な経験をするこ
◎交差点での一時停止など危険を予見した運転をする とができました。選挙管理委員会の

皆様、ありがとうございました。
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